



ながよし通信

8月

2015年8月 8日 NO. 5

毎日猛暑が続いています。外は40度 室内は35度と暑い夏休みですが、幸いなことに 熱中症にも負けず、みんな元気に過ごしています。

夏祭りも暑い2日間でしたが、無事に終わりました。

夏休みも そろそろ後半になりますね。 まだまだ行事も残っています。体調管理をしっかりして 元気に楽しく 乗り切りたいですね。

キャンプの取り組みが始まりました。キャンプファイヤーのスタンツ 今年はいつもと違うようになりそうです。「みんなで楽しめるキャンプ」お父さん、お母さんたちも一緒に楽しみましょう！！

全体遠足

もりころパークプール



7月24日、もりころパークのプールに出かけました。朝から雨...いつ止むのかな~なんて言いいながら出発！5年生は陶磁資料館に立ち寄り代休日に作った陶器を引き取りに途中下車 雨が降り続いていましたが、楽しそうに陶器引き取りに向かいました。4年生以下の子達は一足先にもりころへ向かい屋根のあるところで遊んで待っていてくれました。11時ごろに合流してお弁当を食べてプールへ....更衣室で5年生が100円配って着替えて無事にプールにはいることができました。

2時間半ほどプールで楽しみました。流れるプールで鬼ごっこ、波のプールで波乗り？スライダーを楽しむ高学年....雨のため外には出られず低学年が滑れるすべり台は使用不可でしたが、仲良く遊んでいました。ジャグジーで体を温めている子もいました。2時半の集合には遅れる子もなく、着替えを済ませました。がやはり男子がやってくれました。「くつがない」「100円渡した、もらっていないなどの行き違い。くつは高学年男子が探しに戻って見つかりましたが、100円は不明。まあ仕方ないとプールをあとに、なかよしに向かいました。泳ぎ疲れ帰りは寝る子もいました。なかよし到着後 帽子を回収したところ プールバックを忘れた子が....話を聞くと「はじめはプールバックをリュックに入れただけど重くて出した、でもどこで出したかわからない....」仕方ないので、お休みにバックを探しに行っていただきました。結局もりころにあったようで、プールで遊んで帰ってきたそうです。

子ども安全アカデミー

24日、3年生以上の子達と「子ども安全アカデミー講座」に参加しました。春日井市のキャラクター「道風くん」や「コノハ警部」の着ぐるみがみんなを迎えてくれ、警察官のお話しや護身術を教えてくれたり、パトカーの試乗、こんなときどうする？クイズ 防犯かるた作り.....と盛りだくさんでした。パトカー試乗では、なかなか乗ろうとしない子ども達。意外とシャイ！ 最後にちょっと乗りました。かるた作りは色々な言葉を考えて作っていました。



藤山台夏祭り

今年は子どもの人数も少ないのでお店は1店舗でも「ストラックアウト」は2台作りました。当番も一人1日の半分の時間でした。一人1役 次席があると そこに人を配置できない状態...お店としてはかなり厳しい状況で開店しました。幸い次席者はなく、ホッとしましたが、何人が遊んでいて 時間を過ぎた子がいました。開店時は5時と言う事もあり お客様が少なかったのですが、なかよしの子達がお客様でした。自分達が作ったお気に入りの景品が取りたくて 並んでくれました。やはり1台しか動かせないので 行列ができました。お客様が途切れる時がないほど、並んでくれました。子ども達も 声を出し、足が痛いのを我慢してがんばっていました。そのおかげか 2日間ともに290人ほどのお客様が来てくれました。みんなよくがんばりましたね。ごほうびは月曜日シャトレーゼの「ポンポンアイス」子ども達の大好きなアイスです。上手に食べないと 噴火するんです！噴火の楽しみのひとつ。中にはわざと噴火する子もいるくらい....今年は寺野先生が噴火していました。

売り上げは2万円ほどありました。今年は当たり景品をみなさんのお持ち寄りだけで、こなせたので売り上げがたくさんありました。



キャンプの準備

夏祭りが終り 火曜日にはキャンプに向けての取り組みが

始まりました。キャンプ係の見田村さんが 紙芝居をしてくださいました。今年のキャンプは「子どもも大人も一緒に楽しもう！」ということで お店屋さんを開店してくれます。お店屋さんはお父さん、お母さんたち....子ども達はキャンプまでに貯めたお金(ナッシー)でお店をまわります。ナッシーは すすんで良い事をしたらもらえます。今子ども達はナッシーをどうやって貯めるか考えています。「これやったらナッシーもらえる？」なんてちゅっかりした子もいます。自主的な行動をしてほしいな~と思うのですが、なかなかです。さあ どれだけ集まるかな~

スタンツもどうするか...ようやく動きだしました。劇をしたいなっちゃんは台本を作っています。妖怪ウォッチの劇らしく男子も「やりたい！」と集まっています。伝言ゲームのようなものを考へている子、嵐の唄に合わせたダンスを見せてくれるチーム『KARASU』、ハンドベルをやろうかな~と考えている子みんなそれぞれ何か考へているようです。おたのしみに....



夏休み

夏休み色々な食材やくだものをいただきました。08の石田さんからはたくさんの中菜とスイカ 原さんからは 夏休みの食事分のお米 白石さんのおじいちゃん作のメイカ...ご近所の08さんからもきゅうり とても助かりました。いつもありがとうございます！！

そして裏の畑は毎日 だれかの野菜が収穫されています。たくさん取れた子は「まだ家にあるから誰かにあげて」と優しい言葉...うれしいな~なかなかできなかつたピーマンもようやく実がなり、育ってきました。おいしい野菜をたくさん食べてね！！

低学年遠足 <アメイジングワールド>

8月5日 低学年で江南市にある アメイジングワールドに行きました。朝から暑い日でした。15人の出席で3年生が5人この子たちがリーダーになり、1人に1.2年生が2人で3人のチームを組んで乗物から降りた時の確認を行ってもらいました。できるかな～と少し心配でしたが、しっかりリーダーの仕事をしてくれました。江南駅からバスに乗り、市民体育会館で下車少し歩いたところにある白山神社という所で お昼を食べました。境内は日陰もなく暑かつたので木の下でたべることにしたのですが、カラスの糞根がやたらと落ちていたり、ありがいたりで 子ども達は「いやだ～ ここで食べたくない」と言う子もいましたが、他に場所がないので ありを払いながらお弁当を食べていました。12時ごろにはアメイジングワールドに到着して、遊具で思いっきり飛んだり跳ねたり....夏休みでもあり 館内はかなり混雑していましたが、小さい子の邪魔にならないようにじょうずに遊んでいました。ジャンプしたり、大きなすべり台をすべったり、積み木を素敵に積み上げたり、約2時間退屈することはなかつたようです。来年高学年遠足でも行きたい！と日記に書いた3年生もいました。



今月の予定

11日(火)	昼作り
18日(火)	昼作り
20日(木)	岩西、西藤出校日 昼作り
22日(土)	
23日(日)	キャンプ
25日(火)	高学年遠足...
28日(金)	合同文化行事 『地獄八景』 むすび座
29日(土)	そだち保育園夏祭り
	9月1日(火) 始業式 昼作り

はじめは「四季の森」の予定でしたが、場所が変わるかも....「明治村」「トルワールド」の候補が上がっています。



- ◆学校の日詠も残り少なくなってきた子もいるようです。終わった子は別の物をもたせてください。
- ◆27日には堀江さんが子ども達に ワークショップを提案してくださっています。大人の参加もOK!です。一緒に楽しみましょう。
- ◆28日の合同文化行事 学童児以外の参加も可能です。子ども達と同じものを観て 共感しましょう！！

